
 

 

 

 

 
 

 

Club Labellisé FFSG  

(OLYMPIQUE ALBERTVILLE SHORT TRACK VITESSE) 

SHORT TRACK (Saison 7) 

JEUDI 30 Mai 2024 

 Halle Olympique à 19 heures.(Salle Séminaire) 

1 Préambules 

Bonjour à tous 

Aux Patineurs  Parents amis du Short Track et à nos élus présents  

 

Je les remercie d’avoir répondu positivement à cette invitation : 

Monsieur Jean Pierre Jarre 

Adjoint délégué aux espaces publics, à la circulation, au stationnement, à la voirie commu-
nale et au tourisme, en charge des commémorations 
Et qui suit de près ce qui se passe à la patinoire, car il est aussi représentant Arlysere auprès de 
la patinoire,  

Monsieur Jean François Durand 
Conseiller municipal délégué aux associations sportives, ils représenteront la Municipalité 
d’Albertville à cette occasion. 
 

Je tiens à excuser  

Monsieur   Michel Batailler adjoint aux sports d’Albertville : étant déjà pris par ailleurs. 

 
                                  Monsieur le Maire Frédéric Burnier-Framboret : 

Également indisponible pour cette assemblée générale. 

 

                                  Monsieur Olivier Joly Directeur de la halle Olympique, qui n’ont pas 

répondu à mon invitation, et je suppose donc qu’ils étaient pris par ailleurs. 

 

 

 



1 RAPPORT MORAL : 
 

La répartition des licences voir le tableau ci-dessous 

Total des licences 25, dont 22 patineurs, 2 de plus que l’an dernier (Lea et Vincent) 

Pour 9 en licence compétition dont 1 dame. 

• Catégorie moins de 12 ans 7 (2 Filles et 5 garçons) Compétition 1 garçon. 

• De 13 à 18 ans 4 (2 filles 2 garçons) Compétition 1 dames et 2 hommes 

• Et au-delà de 18 ans 14 séniors (4 dames 10 hommes) Compétition 6 hommes. 

• Officiels 2 « competitor stewart Madame Violaine Soulier ) et Julien Volet 

(Starter) 

• Encadrement 3 encadrements  Joel David et Camille. 

• Bureau 3 personnes Joel Untersinger Président, Mattias Courteville Secrétaire et 

Cindy Loridan trésorière. 

 

Patineurs  Dames Compétitions  Hommes Compétitions 

 12 ans 2 0  5 1 

 12_18 ans 1 1  2 2 

 ‘+ 18 ans 4 0  10 6 

Bureau  1   2  

Officiels  1   1  

  8 1  18 9 

 

Nos Problèmes en premier lieu : 

Cette saison, comme chaque année, nous n’avons pas pu patiner du 26 octobre au 12 novembre 

2023 soit 18 jours à cause du SALON ALPIN. 

C’est toujours la même chose, une grosse pénalité pour notre début de saison de compétitions, car 

cette période sans glace, englobait deux préparations de compétitions internationales, 

l’Altavaltellina à Bormio le 10 novembre et une starclass à Oberstdorf le 17 novembre. 

Pour réussir à ces deux rendez-vous à ne pas manquer, nous sommes donc allés patiner à Grenoble, 

c’est le seul endroit pour nous, avec des tapis de protections, (obsolètes) pour essayer de ne pas 

perdre la glisse et l’effort sur la glace, et compenser au mieux cette interruption. 

Hélas, il nous faut 2 heures de route AR pour 1 heure30 de glace, soit 3heures 30, et complique 

réellement notre préparation, vu la disponibilité des uns et des autres.  

Et enfin en mai tous nos week end ont été réservés, par le hockey et le gala de l’OGCA, autrement 

dit le mois de mai en blanc, nous avons patiner 8h pour le mois sur 17 possible 

Nous avons donc pu patiner cette année 246 heures sur les 274 possibles soit 28 heures de perdues. 

Nos Horaires  

Pour infos, nos horaires n’ont pas changé, nous avons 8 heures 15 de glace par semaine, reparties 

ainsi : 

Lundi 18h30 à 20h 

Le Mercredi école de glace 10h à 11h et le soir de 17h30 à 19h 



(Seul changement un quart d’heure plus tard pour le surfaçage et glace à 19h pour le hockey  

Le Jeudi soir plutôt pour les adultes de 21h15 à 22h30. 

Le Samedi de 7h15 à 8h45 

Le Dimanche matin de 8h à 9h30. 

Vous remarquerez aussi que nos horaires de glace disponibles ne sont pas faciles pour envisager de 

recruter un public jeune, et de nous tourner vers un sport plus loisirs avec plus d’adhérents, sauf 

bien sûr le mercredi matin pour l’école de glace qui commence à voir des petits arriver et ainsi 

démystifier un peu ce sport qui n’est pas plus dangereux qu’un autre. 

Tous ces créneaux d’entrainements sont libres et ouverts à chacun en fonction de leur 

investissement et de leurs contraintes scolaires ou professionnelles ou envies. 

Il faut savoir, que pour qu’un patineur puisse aller en compétition de niveau national il lui faut 

participer au moins à trois entrainements minimums par semaine, et pour l’international, le plus 

possible avec suivant l’investissement du patineur, des entrainements hors glace à programmer. 

A noter, Olivier Joly Directeur de la Halle Olympique, me permet d’avoir des créneaux horaires de 

plus dans la semaine, en fonction des contraintes de la patinoire ou d’une demande particulière. 

Actions avec l’association au niveau de la ville. 
Nous avons comme tous les ans, participé au forum des associations, avec un stand à la halle 

olympiques et nous avons fait une démonstration à la patinoire. 

 A noter, comme chaque année, beaucoup de contacts aux stands pour peu de résultats en 

définitives, il semblerait que déjà en ce début de septembre, les enfants savent leurs destinations 

sportives déjà, on s’adresse donc aux indécis. 

Les Virades de l’Espoir, le 25 septembre, nous avons installé un stand vers le mat et nous avons 

fait connaitre notre sport, avec un petit challenge de glisse. 

Le Téléthon, les patineurs présents du club le samedi 9 décembre ont relevé le défi dans le cadre du 

Téléthon, avec un objectif de 240 tours en un peu plus d’une heure ,défi largement battu puisqu’ils 

ont fait 311 tours en 1h10 minutes, je dis ils car j’étais absent, en compétition avec Gabriel à 

Bormio pour la Coppa Italia. 

Travail en direction des l’Ecoles  

Nous avons fait découvrir le short track à une classe de CP de saint François, pendant 3 
semaines de 14 à 15 heures les Jeudi 30 novembre, le 7 décembre et le 14 décembre. 

Un bon moyen de sensibiliser les jeunes des écoles d’Albertville à ce sport qui est toujours 
aussi mal connu, à noter un très bon contact avec les enseignants et les jeunes avec l’as-
surance que cette action qui va être renouvelée la saison prochaine. 

Nous avons aussi, travailler avec un autre établissement, celui-là un peu plus prêt de la 
patinoire, avec l’EREA, également 3 semaines, 14h45 à 15h45 avec une douzaine 
d’élèves, très motivés, et intéressés par cette heure de sport sur la glace, ici aussi rendez-
vous pour la saison prochaine. 

Une bonne façon de rentrer dans le monde scolaire, qui est en demande, et de faire découvrir ce 

sport pas assez mis en avant et qui demande beaucoup d’agilité, d’équilibre, d’endurance. 

10 Compétitions cette saison : 
1. , A Belfort le Trophée internationale du Lion, le 14 et 15 octobre 2023 

Gabriel et Lenzo et Leon 

2. A Bormio (Italie) l’AltaValtellina du 10 au 12 novembre 2023. 

Gabriel 



3. A Meudon trophée national 26 et 27 novembre 2023. 

Gabriel et Lenzo 

4. A Oberdorf la StarClass championnats Europe Juniors U15 du 17 et 19 novembre 2023  

Lenzo  

5. A Bormio la Coppa Italia le 9 et 10 décembre 2023 

Gabriel 

6. A Bormio les Winter World Masters Games du 11 au 14 janvier 2024  

David Cédric  

7. Neijmenen Hollande du 2 au 4 février 2024 StarClass 2 juniors U15 

Lenzo 

8. A Reims le trophée National le 17 et 18 février 2024  

Lenzo(Blessé à la cheville 3 semaines en repos) 

9. A Lausanne le 26 mars  2024 Trophée des villes Olympiques  

David Cedric Gabriel Lenzo Angelica leon Tris et Maelle  

10. A Lyon le 6 et 7 avril 2024 le French Closing  

Gabriel,Lenzo  

11. A Grenoble le 27 et 28 avril 2024 les championnats de France par catégorie 

Gabriel, Lenzo et Angelica 

Les Résultats. 

Le 27 et 28 avril à Grenoble pour les championnats de France par catégorie. 

Gabriel en National Homme va gagner toutes ses courses et se classe à la première place au géné-

ral 

Angélica en catégorie U 19 Dames elle sera à la cinquième place sur les 3 distance et quatrième au 

général 

Le 6 et 7 avril 2024 à Lyon, le French Closing Gabriel se classe 3 ième sur le 1500 mètres, 4 

ième sur le 500 et 6 iéme sur le 1000 métresau général il sera 4 ième 

Lenzo se place 24 ième sur le 4500, 26 ième sur le 500 et 22 ième sur le 1000 mètres, au général il 

sera 23 ième 

ils sont les 2 dans la même catégories Golden Gones 

Le 23 mars 2024 à Lausanne le Trophée des Villes Olympiques 

Pour Gabriel 2 ieme sur le 1500, 1 er sur le 500 et 3 ième sur le 1000 mètres au général il est à la 

seconde place du podium 

Pour Cedric il pointe à la 5 iéme place sur le 1500, à la 4 ieme sur le 500 et à la 10 iéme sur le 

1000 au général il est 4 iéme 

Pour David, il est 6 ime sur le 1500, 13 iéme sur le 500 et 14 iéme sur le 1000 métres au général il 

est 11 ième. 

Pour Lenzo il est 16 ième sur le 1500, 17 ième sur le 500 et 8 ième sur le 1000 mètres, au génaral il 

est 14 ième 

Tous les 4 en catégories Confirmé 3 

Pour Angelica en catégorie confirmé 2 elle sera 9 ième aux 1500 métres, 12 ième aux 500 et 13 

ième au 1000 mètres ce qui donne 13 ième au general. 

Pour Leon en catégorie confirmé 1 il sera 2 iéme aux 777 mètres, 5 aux 333 mètres et 15 aux 500 

mètres , au général 6 ième. 

Pour Maelle en catégorie Novice, 7 iéme aux  500, 2 ième au 222 et 9 iéme aux 333 métres, au gé-

néral elle est 5 ième. 

Pour Tris même catégorie que Maelle, il se classe à la 9 ième place sur le 500, 10 ième sur le 222 

mètres et 6 ième sur le 333 mètres, au général il est 10 iéme 



Le 17 et 18 février à Reims Trophée National  

Pour Lenzo, pas de chance, après une chute entorse de la cheville 3 semaines de repos 

Du 2 au 4 février 2024, Starclass C et D 2, à Nijmegen (Hollande). 

Lenzo 30 ième sur le 1500, 24 ième sur le 500 et 13 ième sur le 1000 mètres et au général il est 25 

sur 5 

Du 12 au 14 janvier 2024 aux Winter World Games à Bormio.David et Cedric  

Pour David 15 ième sur le 1500, 16 ième sur le 500 et  8 ième sur le 1000 métres, au général il se 

place à la 12 ième place et classé dans sa catégorie age il est médaille de bronze aux 1500 et 500 et 

médaille d’argent aux 1000 métres et encore une médaille de bronze aux relais 3000 métres. 

Pour Cédric 11 ième sur le 1500 métres, 12 ième sur le 500 et 12 ième sur le 1000 mètres, il termine 

donc pour chaque distance à la quatrième place de sa catégorie d’âge, et il réussira avec David en 

relais attraper la médaille de bronze sur le 3000 mètres. 

Le 9 et 10 décembre 2023 Bormio Gabriel pour la Coppa Italian 2. 

Gabriel 10 ième sur le 1500, 7 ième sur le 500 et 6 ième sur le 1000 métres, il pointe au général à la 

8 ième place. 

le 25 et 26 novembre 2023 à Meudon pour le challenge National Gabriel et Lenzo engagés. 

Pour Gabriel, sans problème il remportera toutes les distances et le podium en catégorie national 1. 

Pour lenzo, en catégorie national 2, il se classe 6 ième sur le 1500 métres, 16 ième sur le 500 et 8 

ième sur le 1000 métres, ce qui le met au général à la 8 iéme place 

Du 17 au 19 novembre, Starclass Cet D à Oberstdorf avec Lenzo. 

Lenzo est 38 ième sur le 1500 mètres, 25 ième sur le 500 et 31 ième sur le 1000 mètres, au général 

il termine au-delà de la 22 ième place(pas classé) 

Du 10 au 12 novembre AltaValtellina avec Gabriel. 

Sur le 1500 mètres, il se classe à la 22 ième place, 19 ième sur le 500, et 25 ième sur le 1000 

mètres, ce qui au général le met à la 26 ième place. 

Le 14 et 15 octobre 2023 à Belfort Trophy du lion pour Gabriel et Lenzo et Léon Dravet. 

Gabriel 2 ième aux 1500, 16 iéme sur le 500 (chute départ) et premier aux 1000 mètres vainqueur 

au général. 

Lenzo  il sera  9 ieme aux 1500, 6 ième aux 500, et 8 ième aux 1000 mètres ce qui le place à la 7 

ième place au classement général,  

Léon 12 ième aux 777 mètres, 8 ième aux 333 et 7 ième aux 500 mètres et au général à la dixième 

place 

Du 29 juillet 2023 au 5 aout 2023 Summer camp Oberstdorf pour Gabriel. 

5 ieme aux 1000,4 ieme aux 500 mètres et au génaral 6iéme. 

 

Tous les résultats sont ici, mais c’est assez fastidieux à lire, alors je vais résumer les plus 

significatifs 

Championnats de France en National Homme Gabriel gagne le podium et chez les dames 

Angelica sera elle au pied du podium en catégorie U18 

A Lausanne pour le Trophée des villes Olympiques Gabriel à la seconde place au général, à noter 

une première compétition pour les jeunes recrue Tris, Maelle Leon 

Et enfin, Gabriel vainqueur à Belfort au trophée du Lion, à Meudon au trophée National  

A noter 2 participations de Lenzo en StarClass à Obersdorf et à Nijmegen où sa meilleure 

performance est 13 ième sur le 1000 mètres. 



Chez les séniors Masters Winter World Games , à Bormio Davis au général sera à la 12 ième 

place, et Cédric au pied du podium, ils vont accrocher une médaille de bronze au relais 3000 mètres. 

Il y a aussi au club OAST un patineur Long Track, VALENTIN THIEBAULT qui nous vient du 

roller, et qui a choisi le club d’Albertville pour sa licence depuis déjà 3 ans, et lors de toutes ses 

compétitions à l’étranger, il n’oublie pas de noter son appartenance à l’OAST. 

Nous ne le voyons pas car il s’entraine exclusivement à l’étranger, pour moitié la Hollande et 

l’Allemagne à Berlin. 

Pour ces résultats ils sont nombreux aussi, et nous pouvons le voir ici 

https://speedskatingresults.com/index.php?p=18&s=71502&i=0 

 

CALENDRIER SAISON PROCHAINE. 
Le calendrier sera proposé lors de l’AG le 30 juin 2024, donc pour le moment je n’ai que des dates 

prévisionnelles. 

Il est visible pour le moment sur le site OAST 

https://www.oast.fr/calendrier-competitions/ 

Stage Font Romeu le 24 aout avec une compétition le dimanche 24 

Le trophée du grand lion à Bellfort 12 et 13 ocyobre 

Une starclass 1 1 au 3 novembre 

L’Alta Valtellina à Bormio du 8 au 10 novembre  

Le trophée national à Cholet  aussi le 9 et 10 novembre 

Les 50 ans de Reims du 15 au 17 novembre 

Une straclass 2 du 29 au 1 décembre  

En janvier à Orleans un trophée national le 3 

Le 4 le 25 et 26 janvier  

En fevrier la Coppa Italia du 7 au 9 

A heerenween la starclass 3 du 21 au 23 février 

En mars la Tn5 nous ne savons pas le lieu 

A Lausanne le 22 mars  

En avril la competition à Lyon la French Closing le 5 et 6  

A Grenoble trophée des villes Olympiques le 27 avril 2025 

Meudon le 11 et 12 novembre 

Et les championnats de France par catégorie le 26 et 27 en principe à Reims 

Les Masters seront au Canada me semble t’il en 2025 

LABELLISATION DU CLUB 

L’OAST est labellisées par la FFSG en catégorie Formation des jeunes jusqu’à cette année, j’ai 

déposé un nouveau dossier pour les 4 années qui vont suivre 2022-2026 en fait jusqu’aux prochains 

Jeux Olympiques en Italie 

Travail sur le Matériel et la sécurité des patineurs 
 

Cette année pas de subvention pour le moment pour aider le club à équiper ses patineurs en sous-

vêtements anti coupure protection 5 comme il est recommandé par la fédération nationale et 

internationale, le cout de ce sous vêtement est assez cher, de l’ordre de 250 euros, et il est 

souhaitable d’équiper les patineurs qui vont en compétition. 

J’ai demandé une subvention à la ville, mais pour le moment je n’ai pas de réponse. 

Je n’ai pas pu organiser de compétition à Albertville ,hélas, peu de moyen, j’ai fait des demandes 

pour la saison qui arrive, à la région, au département et à la ville, mais pas encore de réponse. 

J’ai été sollicité par l’ISU pour une StarClass à Albertville, reste à savoir pour le financement 



encore car ave 2000 euros, notre horizon est bien limité, sachant que pour aller à l’international, il 

faut plus de 600 euros pour une seul compétition, et pour la France, ce n’est pas mieux quand il faut 

aller à Cholet à Reims ou à Paris. 

FORMATION : 

An niveau de la formation, Julien Volet est en formation de Starter, je pense qu’il va bientôt pouvoir 

assurer le poste seul, et Gabriel souhaite faire une formation de juge sur la glace, à suivre au niveau 

fédéral 

Pour les BF1 qui veulent continuer vers le BF2, pour le moment c’est en panne, car il va y avoir des 

changements, elles sont en train d’être réécrites. 

Sinon, si des volontaires veulent s’investir dans une formation, starter, juges, chronométreurs, track 

stewart etc ils seront les bienvenus. 

Presse 
Le Dauphiné libéré nous a bien suivi encore cette année, pas moins de 9 articles sont venus rendre 

compte des activités du club et des résultats des short trackeurs OAST en compétition, une bonne 

collaboration à conserver pour faire partager les efforts de ces jeunes et promouvoir leurs efforts et 

peut être faire des émules. 

Faire partager aussi, à la communauté de commune Arlysere et la ville, l’utilité de cette patinoire, et 

rappeler que tous ces jeunes sportifs, qui pratiquent, sont encadrés et ne sont pas dans les rues à 

faire des bêtises, drogue, vol de voitures, etc.   

C’est un coté qui n’est pas vu par les politiques et pourtant si important à mes yeux. 

Objectif Saison 2024-2025 
Etoffer le nombre des adhérents, pour revenir comme avant le Covid avec une trentaine de 

patineurs. 

Gabriel veut reprendre des compétitions internationales et donc dés que les calendriers seront 

connus, nous allons en cibler quelques-unes. 

 

Lenzo, intéressé pour aussi courir en StarClass, est décidé de s’entrainer pour y parvenir. 

 

Le groupe de jeune qui viennent de rentrer au club, sont motivés, et ils pourraient non seulement 

courir les 3 étapes des villes Olympiques, mais aussi participer à des challenges Nationaux suivant 

leurs avancées dans l’apprentissage. 

 

 

Les prochains  Masters Games auront lieu au Canada, l’occasion pour les séniors d’aller glaner 

quelques médailles sur une glace plus que rapide, ce qui donne un sens aux entrainements  

En application des statuts, nous devons voter ce rapport moral   

Qui est contre ? Qui s’abstient ? 

VOTE DU RAPPORT MORAL 

RAPPORT FINANCIER. 
Voir le tableau joint et commentaires. 

Baisse de la subvention en  

2018     2037 euros   

2019     4201 euros  +2164 euros 

2020     5201 euros  + 1000 euros 



2021     3901 euros  -1300 euros 

2022     2543 euros  -1358 euros 

Et cette année en 2023  2116 euros  -427 euros 

 

Je me demande ce qu’il va me rester en 2024. A ce rythme là 

 

 

Comment faire plus avec moins, c’est le défi aujourd’hui, je pense que sur les 13 clubs en France, je 

dois être au fond du tableau en ce qui concerne les subventions municipales,  

Mes demandes initiales étant de 12500 euros,  

2000 euros pour les compétitions internationales et accompagner Valentin dans sa course de 

médailles Olympique en Long Track. 

2000 euros pour l’organisation du trophée des villes Olympiques 

1500 euros pour l’achat de combinaisons anti coupures intégrales, à cause de nouvelles 

dispositions (250 euros par combinaisons) toujours un complément pour les tapis de protection de 

1500 euros 

5000 euros pour l’organisation s’une compétition internationale, une StarClass à Albertville 

en janvier 2025, un championnat d’Europe des jeunes U13 U15. 

2000 euros pour le fonctionnement et déplacements des patineurs en France et à l’étranger. 

Les demandes ont été effectuées, avec la demande de subvention, hélas aucune nouvelle pour le 

moment, et j’ai demandé à rencontrer monsieur le Maire et son adjoint aux sports dont j’attends la 

réponse. 

Il va falloir chercher d’autres subventions, à noter que comme l’an dernier les vérins hydrauliques 

ont participé sur la compétition des Winter Master Games à Bormio de 800 euros, un grand merci 

pour cette initiative qui permet de minimiser le cout pour les patineurs  

 

 

Bien sûr je suis à votre disposition si vous avez des questions 

Vote du rapport financier 

Qui est contre ? Qui s’abstient ? 

 

Questions Diverses. 
Dernière information, la patinoire ferme du 19 mai au 19 aout soit 3 mois, difficile à faire vivre un 

sport avec autant de repos entre la fin de la saison et le début d’une autre. 

 

Une dernière information, j’ai fait la connaissance de Hugo, passionné d’informatique et qui m’a 

proposé au vu de mon site actuel qu’il trouve un peu trop classique voir vieillot de le rendre plus 

actif, et depuis une semaine il travaille dessus. 

Je ne sais pas si vous vous en êtes rendu compte, mais ça fonctionne très bien et j’ai de plus en plus 

de visites et de retours positifs. 

Désormais, mes liens fonctionnent et vous pourrez faire vos réinscriptions directement par le site ou 

toujours par PDF que vous trouverez dans les documents. 

SI VOUS AVEZ DES QUESTIONS  


